

Actualizado 18 Oct 2022 11:58

Trabajadores de Ecopetrol fueron bajados de un bus por no ser de Cartagena

Empleados de la compañía oriundos de la capital de Bolívar pidieron respeto a la mano de obra local



Captura de video



— **Caracol Cartagena** Hoy

Cartagena • Por medio de un video que circula en redes sociales, quedó evidenciado el momento en el que **trabajadores de una contratista de Ecopetrol** fueron obligados a bajarse de un bus de servicio público que los transportaba a la sede de la compañía ubicada en el **sector industrial de Mamonal, en Cartagena.**

Ingresar al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena

PUBLICIDAD

En el audiovisual, **varios empleados oriundos de la capital de Bolívar subieron al automotor y les advirtieron a los pasajeros que se tenían que ir de la ciudad por ser foráneos**, la mayoría de ellos provenientes de Barrancabermeja, Santander.

Los presuntos sindicalistas exigieron a **Ecopetrol** respeto a la mano de obra local y **denunciaron que la mayoría de personas contratadas para el mantenimiento de las unidades de proceso de Destilación de Crudo, Generación de Hidrógeno e Hidrocraqueo no son de la ciudad.**

“Señores buenos días, **la gran mayoría de los que están en este vehículo son foráneos, por eso les venimos a decir que se tienen que ir de la ciudad, vayan a las oficinas de su contratista, firmen y se van de Cartagena.** Nosotros estamos exigiendo el derecho a que se respete la mano de obra local, eso es lo que peleamos. Yo les puedo mostrar las evidencias de cómo nos tratan a nosotros cuando vamos a su departamento, nos ponen armas en los cuellos y nos sacan a las patadas, así que todos ustedes se tienen que regresar. **No es posible que traigan un mecánico, un soldador, un alineador o un tubero de afuera cuando nosotros aquí tenemos las personas con las competencias necesarias**”, se aprecia en el video que circula en redes sociales.

Cartagena se une a manifestación regional contra empresas de energía

Por su parte, **Ecopetrol** aseguró que **el 90% de las personas contratadas para esta “parada” corresponde a habitantes de Cartagena, cifra que puede aumentar durante el desarrollo de la parada.** Como es habitual se priorizan las comunidades aledañas a la Refinería como son Pasacaballos, 20 de Julio, Nelson Mandela, Policarpa, Ceballos, Arroz Barato, Albornoz, entre otros. **El 10% restante corresponde a personas que vienen de otros municipios del departamento de Bolívar, de**

Colombia o de otros países por sus perfiles especializados.

Cartagena de Indias

Ecopetrol

+ MÁS

Últimas Noticias

A la cárcel el presunto asesino en Transmilenio

Gerard Piqué ha mostrado señales de querer un hijo con su nueva novia, Clara Chía

Asesinan a un gobernador indígena en el municipio de Urrao

Francia como país invitado, se toma la Semana Internacional de la UTB

¿Cuánto aumentarán las matrículas y pensiones en colegios privados para 2023?

MinMinas: Transición energética justa es una solución para reducir costos de energía



Últimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavir...



De

También en la web

Recomendado por 





Cumbiana es la música

W Radio Colombia



“Sal de ahí que esta avioneta se va a prender”: testigo de accidente en Sant...

Caracol Radio

Siguiente artículo

Francia como país invitado, se toma la Semana Internacional de la UTB

Habrà una nutrida agenda que permitirà conocer oportunidades de intercambios, estrategias para hacer negocios y disfrutar exposiciones

